平成29年度

ぐんまコミュニティー・ハイスクール事業報告

本校が群馬県教育委員会より「ぐんまコミュニティー・ハイスクール」の指定を受け、3年目が終了しました。過去2年間の活動を振り返り、今年度は新たな事業にも挑戦しました。

荒船風穴ボランティア・ガイド

夏休み中の5日間、世界文化遺産 荒船風穴でボランティア・ガイド を経験。多くの観光客の皆さんに も講評でした。次年度は「荒船風 穴プロジェクト」としてさらに積 極的な活動を展開する予定です。





富岡特別支援学校との交流活動





本校ダンス部が富岡特別支援学校を訪問し、交流会を行いました。 ダンス披露に加え、「みんなでー 緒にダンスを踊る」ということに 挑戦しました。今後もこのような 活動を続け、地域に根ざした学校 づくりを推進していきます。

下仁田小学校での外国語活動支援

今年度から、本校の新たな取組み として、生徒のコミュニケーショ ン能力や英語の実際に運用する力 の育成にも努めています。地元下 仁田小学校で「外国語活動」の支 援にもチャレンジしました。





地域伝統文化芸能の継承活動





下仁田町の中心に位置する諏訪神社で諏訪神社宮司工藤様から歴史・作法・伝統芸能(神楽)について学ぶ機会を得ました。3年生カルチャーコース(音楽選択者)の生徒は、3学期、特に和楽(篠笛)に取り組みながら、人々の生活の歴史の中に音楽が一緒になって継承されていることも学びました。